



Anglo-Francophone
Nationalité :Franco-Mauricienne

Allane MADANAMOOHOO
Professeur Associée en Droit
Docteur en Droit Privé de l'Université de Toulouse

Département: Finance, Economie, Droit

Adresse Professionnelle:

Y Schools

217, avenue Pierre Brossolette- BP 710

10002 Troyes Cedex

Téléphone : + 33 (0)3 25 71 22 25

Mail: allane.madanamoothoo@get-mail.fr

A / BIOGRAPHIE

- **FONCTIONS**

Y Schools (2011 – A ce jour)

- Responsable pédagogique des cours en sciences juridiques
- Professeur Associée en Droit

- **QUALIFICATIONS**

- Doctorat en Droit Privé - Université de Toulouse, sous la direction de Madame la Professeur Jacqueline POUSSON. Mention Très Honorable. Reproduction de la thèse en l'état autorisée.
- D.E.A de Droits Européens Comparés – Université de Nancy
- Maîtrise de Droit Privé – Université de Reims
- Licence de Droit Privé – Université de Reims
- DEUG de Droit – Université de Reims

- **POSTES ACADEMIQUES**

- UNIVERSITE PARIS VIII – Chargée de cours en Droit de la Santé (mars 2017)
- FACHHOCHSCHULE FRANKFURT AM MAIN – Professeur visitant en Droit des Affaires (Mai 2013)
- ESCIP SCHOOL OF INTERNATIONAL BUSINESS – Chargée de cours en Droit (2010 – 2012)
- GROUPE ESC TROYES – Chargée de cours en Droit (2010-2011)
- NEOMA BUSINESS SCHOOL (Campus Reims) - Chargée de cours en Droit et en Anglais des Affaires (2005-2011)
- UNIVERSITE DE REIMS – Chargée de travaux dirigés en Anglais Juridique (2008 – 2011)
- CENTRES DE FORMATION DE LANGUES (Clovis, Actions Langues, Siadep), Reims – Formatrice d'anglais général et des affaires (2003-2005)

- **EXPERIENCES COMPLEMENTAIRES**

- NEOMA BUSINESS SCHOOL (Campus Reims) – Responsable des Mémoires de Master Sup de Co (CDD d'un an – 1500 étudiants -2008-2009)
- UNIVERSITE DE NOTTINGHAM – Recherche en Droit de la Bioéthique (Avril - Juillet 2006)
- UNIVERSITE DE WESTMINSTER – Recherche en Droit Privé Comparé (Avril - Juillet 2002)

B / ACTIVITES DE RECHERCHE

- **DOMAINES DE RECHERCHE**

- L'Innovation Biomédicale & le Droit

- **PUBLICATIONS**

- **Editing**

1. DEHARO Gaëlle, MADANAMOOHOO Allane, POINT Sébastien [2015], « *Les risques en entreprises : dialogues entre la gestion et le droit* », Ed. PAF, 2015.
2. DEHARO Gaëlle, POINT Sébastien, MADANAMOOHOO Allane [2014], « *Les risques en entreprise : dialogues entre la gestion et le droit* », Revue Management & Avenir, n° 74.

- **Articles à comité de lecture**

1. GRAMA-VIGOUROUX Simona, SAIDI Sana, BERTHINIER-PONCET Anne, VANHAVERBEKE Wim, MADANAMOOHOO Allane [2019] « *From closed to open : A comparative stakeholder approach for developing open innovation activities in SME's* », Journal of Business Research
2. MADANAMOOHOO Allane [2015], « *L'intérêt et la conservation des cellules souches du cordon: approche comparative des droits anglais et français compares* », Journal International de Bioéthique, ESKA 2015, volume 26, n° 2, pp 187 – 202.
3. MADANAMOOHOO Allane [2014], « *Antenatal diagnosis in English legislation: a relief or a source of conflict?* », Journal International de Bioéthique, ESKA 2014, pp. 53-65.
4. MADANAMOOHOO Allane [2011], « *Termination of pregnancy under French law: from criminalization to a right in accordance with international developments on women's rights* », Medicine and Law Journal, Volume 30, 2011, pp. 535-553.
5. MADANAMOOHOO Allane [2011], « *Saviour-sibling and the Psychological, Ethical and Judicial Issues that It Creates: Should English and French Legislators Close the Pandora's Box?* », European Journal of Health Law, Volume 18, N° 3, 2011, pp. 293-303 [AERES].

○ Articles sans comité de lecture

1. MADANAMOOTHOO Allane [2010], *“A Glance at the Bibliography on Cord Blood Banks”* in Legal and Ethical Framework of Cord Blood Banks in Europe, Rapport de l'Association de Recherche et Formation en Droit Médical (ARFDM) du 14/12/10 coordonné par le Professeur Anne-Marie DUGUET et soumis à la Commission Européenne.

○ Chapitres d'Ouvrages

1. MADANAMOOTHOO Allane [2018] *“A regulation of stem cells research: a comparison approach between English and French law”*, (A paraître).
2. MADANAMOOTHOO Allane [2017] *“An overview of privacy regarding personal data protection in health record in English legislation”*, Inégalités d'accès aux soins et aux services médicaux, Recherche médicale, innovation et nouvelles technologies, sous la direction du Professeur Anne-Marie DUGUET, Ed. Les Etudes Hospitalières, 2017, pp. 55-67.
3. MADANAMOOTHOO Allane [2017] *“Télémédecine: quels enjeux pour lutter contre les inégalités de soins de santé”*, Inégalités d'accès aux soins et aux services médicaux, Recherche médicale, innovation et nouvelles technologies, sous la direction du Professeur Anne-Marie DUGUET, Ed. Les Etudes Hospitalières, 2017, pp. 23-33.
4. MADANAMOOTHOO Allane [2016] *« La gestation pour autrui : études comparatives des législations anglaise et française »* in Personnes et familles : Hommage à Jacqueline Pousson-Petit, Ed. Presses de l'Université Toulouse 1 Capitole, 2016, pp 119-137.
5. MADANAMOOTHOO Allane [2016] *« L'intérêt et la conservation des cellules souches du cordon: approche comparative des droits anglais et français comparés*, in 20 ans de lois de bioéthique, sous la direction de Christian BYK et de Claire MARLIAC, Ed., MA-Eska, 2016.
6. MADANAMOOTHOO Allane [2015], *« La surveillance médicale de la grossesse en Angleterre: quelles conséquences juridiques, éthiques et médicales »*, Aspects légaux et éthiques du commencement de la vie, sous la direction du Professeur Anne-Marie DUGUET, Ed. Les Etudes Hospitalières, 2015, pp 99-107.
7. MADANAMOOTHOO Allane [2014], *« Gender equality at work : where does French law stand? »* in Penser les relations du droit et des sciences de gestion. Quelle formation juridique pour les managers du XXIe siècle ?, sous la direction des Professeurs Gaëlle DEHARO & Xavier STRUBEL, Ed. Dalloz, 2014, pp. 135-145.
8. BENEDICTE Bévière & MADANAMOOTHOO Allane [2014], *« Sources of Medical law »*, in Medical law in France, sous la direction du Professeur Anne-Marie DUGUET, Ed. Kluwer Law International, 2014, pp. 34-54.
9. MADANAMOOTHOO Allane [2013], *« Surrogacy under French Law: Ethical, Medical and Legal Issues »*, in Legal and Forensic Medicine, sous la direction du Professeur Roy BERAN, Ed. Springer Verlag, 2013, pp. 1545-1559.

10. MADANAMOO THOO Allane [2012], « *Les influences culturelles et religieuses sur la procréation des femmes d'origine africaine vivant en France : quelles conséquences juridiques* », in *Violences sur le corps de la femme : aspects juridiques, culturels et éthiques*, sous la direction des Professeurs Christian HERVE, Claire RIBAU-BAJON, Michèle STANTON-JEAN, Ed. Dalloz 2012, pp 79-91.
11. MADANAMOO THOO Allane [2012], « *French legal framework against traditional practices harmful to children's health* » in *Actions pour la santé et la recherche médicale en faveur des personnes vulnérables et des pays émergents*, sous la direction du Professeur Anne-Marie DUGUET, Ed. Les Etudes Hospitalières, 2012, pp. 169-180.
12. MADANAMOO THOO Allane [2012], « *Surrogacy in France: an unlawful practice whose prohibition is in accordance with the Oviedo Convention* », *Lex Medicinæ*, Ano 9, n° 17, Ed. Coimbra, pp. 144-157.
13. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *Un aperçu des positions des religions monothéistes les plus représentées en Europe envers les pratiques biomédicales* », in *Droits des patients, mobilité et accès aux soins*, sous la direction du Professeur Anne-Marie DUGUET, Ed. Les Etudes Hospitalières, 2011, pp. 287-297.

○ Rubriques

1. MADANAMOO THOO Allane [2016], « *Un premier cas d'euthanasie sur mineur en Belgique* », Rubrique, *Ethique et droit du vivant*, sous la direction des professeurs Bénédicte BEVIÈRE-BOYER et Noël-Jean MAZEN, *Revue générale de droit médical*, Ed. Les Etudes Hospitalières, 2016, pp. 199-200.

○ Communications

1. MADANAMOO THOO Allane, « *Social freezing : a freedom or a drift: a view of French law* », Institute of Medical Ethics, Cardiff, 24-26 juin 2019.
2. MADANAMOO THOO Allane, « *Delaying motherhood : to freeze or not to freeze under French law* », 3rd World Congress on Embryology and in vitro fertilization, New York, 18-19 mars 2019.
3. MADANAMOO THOO Allane, RAMBOARISON-LALAO Lova, CERDIN Jean-Luc, BREWSTER Christopher, « *WLB and the Family Decision Amongst African Female Migrants: Culture and Religion Matter* », 78th annual conference AOM, Chicago, 10-14 août.
4. MADANAMOO THOO Allane [2016], « *La gestation pour autrui* », *Ordre des Avocats Barreau de l'Aube*, Groupe ESC Troyes, 12 - 14 Octobre.
5. MADANAMOO THOO Allane, RAMBOARISON-LALAO Lova, CERDIN Jean-Luc, BREWSTER Christopher [2016], « *Exploring the influence of culture and religion in the procreation decisions of African female in France* », 7th International Research Meeting in Business and Management, IPAG, Nice, 11-12 Juillet.
6. MADANAMOO THOO Allane [2015], « *Regulation of stem cells research : a comparison approach between English and French law* », *Recherche et Innovation en médecine*, Université de Toulouse, 29-30 Juin.

7. MADANAMOO THOO Allane, RAMBOARISON-LALAO Lova, CERDIN Jean-Luc, BREWSTER Christopher [2015], *“Exploring the influence of culture and religion in the procreation decisions of African female SIEs in France”*, 1st Self-Initiated Expatriation Conference, Toulouse Business School, 28-29 mai.
8. MADANAMOO THOO Allane [2015], *« Management of data protection regarding telemedicine »*, ICTO 2015: The past, present and future of information and communication technologies in organizations and society, ESCE, Paris, 12-13 mars.
9. MADANAMOO THOO Allane [2014], *« L’utilisation et la conservation des cellules souches du cordon : approche comparative des droits anglais et français »*, 1994-2014 : réflexions à l’occasion des 20 ans des lois dites de bioéthique, Ecole de Droit, Université d’Auvergne, 17 octobre.
10. MADANAMOO THOO Allane [2014], *« Delaying motherhood : is social freezing a key solution ?, a view of French law »*, Postponed motherhood and the ethics of the family, University Medical Centre of Göttingen, 14-15 Octobre.
11. MADANAMOO THOO Allane [2014] *« La télémédecine: quels enjeux pour lutter contre les inégalités de soin ? »*, Inégalités d’accès aux soins, Université de Toulouse, 30 juin- 1 juillet.
12. MADANAMOO THOO Allane [2014], *« Legal issues of data protection regarding health law in the UK »*, Data protection, e-health and mobile health, Université de Toulouse, 3 juillet.
13. MADANAMOO THOO Allane [2013], *« Is becoming a mother a barrier to a woman’s career: how efficient is French law? »*, 2nd International Family law and Practice Conference: Parentage, Equality and Gender, Université de London Metropolitan, Londres, 3-5 juillet.
14. MADANAMOO THOO Allane [2013], *« La surveillance médicale de la grossesse en Angleterre, Quels enjeux éthiques et juridiques »*, Conférence Internationale : Aspects légaux et éthiques du commencement de la vie, Université de Toulouse, 1-2 juillet.
15. MADANAMOO THOO Allane [2013], *« Is the legal protection of people suffering from Alzheimer’s disease appropriated in France »*, 7th International Conference on Innovation and Change in Health Care System, The dynamics of relational healthcare transforming relationships for high performance, Université de Pitesti, Roumanie, 17-18 mai.
16. MADANAMOO THOO Allane [2013], *« Gender equality at work : where does French law stand? »*, 1ère Assises de l’enseignement et de la recherche en droit dans les grandes écoles : Comment penser les relations du droit et des sciences de gestion au 21^e siècle ?, Ecole Supérieure de Commerce Internationale (ESCE), Paris, 28-29 janvier.
17. MADANAMOO THOO Allane [2012], *« Gender equality at work in France: between law and facts »*, EGOS 2012, Sub-Theme: Women and work: effective designs, satisfying relationships, Helsinki, Finlande, 5-7 juillet.
18. MADANAMOO THOO Allane [2012], *« Cord blood: for whom, for what, to what extent? A view of French Law? »*, 6ème Conférence d’ISRICH: What consequences can we anticipate from the globalization of health care?, ISRICH, Université de Médecine - Paris XIII, France, 26-27 avril.

19. DUGUET Anne-Marie & MADANAMOO THOO Allane [2012], « *Violences et contraintes liées à l'influence de la culture sur la procréation des femmes vivant en France* », *Violences & corps de la femme, aspects culturels*, Séminaire d'experts de l'Institut International de Recherche en Ethique Biomédicale (IIREB), Université de Médecine - Paris-Descartes, France, 19-20 mars.
20. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *What Protection for the Saviour-Sibling under French Law?* », *Bioethics from a cross-cultural perspectives*, European Association of Centres of Medical Ethics, Istanbul, Turquie, 15-17 septembre.
21. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *To what extent is stem cells research in cosmetics laboratories regulated under French Law?* », *Ethics of Environmental Health*, Prague, République Tchèque, 24-27 août.
22. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *Surrogacy: The Oviedo Convention and French Law* », *Convention on Human Rights and Biomedicine – updated or outdated?*, Université de Coimbra, Portugal, 11-12 juillet.
23. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *Quel cadre juridique pour lutter contre les pratiques coutumières portant atteinte à l'intégrité corporelle des enfants en France?* », *Actions pour la santé et la recherche médicale en faveur des personnes vulnérables et des pays émergents*, Université de Toulouse, France, 1-2 juillet.
24. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *To what extent shall we bet on the utility of autologous cord blood banks?* ». Ecole Européenne d'Eté de Droit de la Santé et Ethique Biomédicale, Session Forum des Jeunes Chercheurs, Université de Toulouse, France, 30 juin.
25. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *Surrogate Motherhood in France: Is denying access to this practice contrary to the right of founding a family?* », 10th Annual International Conference on Health Economics, Management and Policy, Athens Institute for Education and Research, Grèce, 27-30 juin.
26. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *Le bébé-médicament : enfant désiré ou enfant objet ?* », 5ème conférence ISRICH/8ème conférence de l'A2ID, Les nouvelles frontières matérielles et symboliques des systèmes de santé, European Business School, Paris, France, 5-6 Mai.
27. MADANAMOO THOO Allane [2011], « *Medical, Ethical and Legal Aspects of Cord Blood Banks in France* », *The Future of Biobanking in Europe: searching for answers to the ethical and legal challenges of human tissue research*, Université de Medicine, Göttingen, Allemagne, 19-21 janvier.
28. MADANAMOO THOO Allane [2010], « *Legal Aspects of End-of-Life Decisions of Severly Suffering Neonates in France* », *End-of-Life Decisions Regarding Severly Suffering Neonates in European Countries: Medical and Legal Aspects*, Université d'Utrecht, Pays-Bas, 18-19 novembre.
29. MADANAMOO THOO Allane [2010], « *Professionals' Liabilities in Prenatal Diagnosis in English and French Comparative Law* », *International Summer Health Law School*, Université de BRNO Masarik, République Tchèque, 12-14 juillet.
30. MADANAMOO THOO Allane [2010], « *Religions and Bioethics* », Ecole Européenne d'Eté de Droit de la Santé et Ethique Biomédicale, Université de Toulouse, France, 5-9 juillet.

31. MADANAMOOTHO Allane [2010], «*L'Encadrement Législatif de la Recherche sur les Cellules Souches dans l'Univers Cosmétique en France et en Angleterre* », Cosmétique et Cosm-Ethique, Université de Toulouse, France, 11 mars.

ORGANISATION DE COLLOQUE

- Organisation, en collaboration avec Mme DEHARO Gaëlle (ESCE), des 2èmes assises de l'enseignement et de la recherche en droit dans les grandes écoles « *Les risques dans l'entreprise : dialogues entre la gestion et le droit* » - <http://event.get-formation.fr/colloque/>, 5 & 6 juin 2014, Y Schools (anciennement Groupe ESC Troyes), Troyes.

C / ACTIVITES D'ENSEIGNEMENT

- **CHAMPS D'ENSEIGNEMENT : (En Anglais et/ou en Français)**

- Introduction au droit des affaires
- Droit des contrats
- Droit international des affaires
- Les contrats du commerce international
- Droit de la propriété intellectuelle
- Droit de la santé